



ミニョンスタイルス



日中はまだまだ残暑が続いているが保護者の皆様、いかがお過ごしでしょうか。コロナウイルス感染症の影響で思うように出かけることもままならない今年の夏ですが、いま目の前のこと一生懸命取り組む子どもたちの姿に、私たちは癒されパワーをもらっています。感染対策をしっかりと行いながら今後も様々な経験を重ねていけるよう支援してまいります。夏休み明けは体調を崩しやすい時期です。生活リズムを整え、残暑に負けず元気に過ごしましょう。

夏の活動

ぱんだぐみ



水で絵の具を、すりすり！

氷の冷たさや形状の変化を楽しみながら学ぶことを目的として氷を使った遊びを行いました。氷を筆代わりにした絵の具あそびでは、冷たさを実感しながら、手の中で氷がどんどん溶け絵の具がにじんでいく様子にみんなじっと見入っていました。最後にはフィンガーペイントを行い、始めは苦手そうにしていた子も次第に手足にたくさんの絵の具を付け、夏の遊びをダイナミックに楽しむことができました！



「氷の中に何かあるよ!!」



水風船を凍らせてペリペリ♪「絵の具をべちょ、つめたいね」



うさぎぐみ



ペンをギュッ

綿棒を10本ほど束ねた綿棒スタンプや太いペンを使って、夏ならではのスイカや花火を作りました。綿棒やスタンプの感触を味わうことで手元に目を向けることができ、保育者と一緒に作ることを楽しんでいる姿が多くみられました。



すいか、おいしそう♡



夜空に花火がドーン！



ここにペッタン！

夏まつり

夏の楽しい思い出の一つになればと、クラスごとに「夏まつり」を行いました。簡単なルールを守りながら、お友達と楽しく遊ぶことを目的に、普段の遊びの中ではあまり経験できない、ポイを使った金魚くいや夏祭りならではのヨーヨー風船釣りにチャレンジしました。“どうやって遊ぶのかな?”と興味津々の子どもたち！実際にやってみて、とても嬉しそうにGETした金魚やヨーヨー風船をみんなに見せる子どもたちの笑顔が印象的でした。



「あ、ボールか…」



「ここに入ってるね」



落とさないように…



やった～♪



たくさん取れて、ハイポーズ



金魚とれたよ！